

CORONAVIRUS

Alarma epidemiológica por 15 casos Delta en el país

El Ministerio de Salud de la Nación confirmó otros nueve casos positivos de variante Delta en viajeros provenientes de EEUU, México y Paraguay, dos de los cuales tuvieron resultados de test de antígenos positivo al ingresar al país, en tanto los restantes dieron positivo en la PCR de control realizada al séptimo día de aislamiento o ante la ocurrencia de síntomas. De los 15 casos, cinco fueron positivos en Ezeiza, siendo asintomáticos al momento de ingresar

CRISIS HOTELERA



UN DURO GOLPE

El complejo Torres de Manantiales avanza hacia una reestructuración, cerró la venta de alojamientos para el turismo y abrió el retiro voluntario para sus trabajadores.

PANDEMIA

La semana comenzó con 216 nuevos casos y 15 muertes en la ciudad

Baja la ocupación de camas en terapia intensiva en todo el país

A BOLIVIA

El Gobierno denunció a Macri y ex funcionarios por envío de armas



FELIZ REENCUENTRO

Dibu en familia

El marplatense Emiliano Martínez, figura y campeón de la Copa América con Argentina, llegó a Birmingham, ciudad en la que juega el Aston Villa, su actual club. Allí lo esperaban su hijo Santi, su esposa Mandinha y la emoción de conocer a Ava, su hija de menos de dos semanas que nació mientras él disputaba el certamen.